

**Septiembre 13 de 2018.**

**Mi voto no es un cheque en blanco 017**

**Pues vamos a las consultas en lo más importante.**

**Todos los medios de comunicación masiva, radio y televisión pública, se aprovechan de que los mexicanos no tenemos la costumbre de leer ni tenemos el hábito de analizar lo que nos dicen, tampoco nos damos el tiempo suficiente para poder comprobar todos sus dichos. Se han manifestado avasalladoramente en contra de que se haga la consulta en relación con el Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (NAICM). Argumentando primero que no somos expertos en la construcción de aeropuertos; en segunda que los expertos han dado su opinión sobre seguir con la construcción actual por razones económicas y en tercera porque no se sabe qué pasaría con esta construcción si se cambia de lugar a Santa Lucía.**

**Como diría el buen “Jack el destripador”, vámonos por partes:**

**Primero, es cierto que no somos expertos en construcción de aeropuertos, pero si somos expertos en saber la destrucción que causan a la flora y fauna, en el daño que causa a las tierras productivas de los alrededores, en la sobrepoblación que provoca estando tan cerca de las ciudades y los enormes casos de corrupción que hay en los contratistas, que amañados con los apátridas funcionarios, logran enormes beneficios sin aportar las “inversiones” que propalan.**

**Segunda: todos los expertos han dicho que se debe continuar más por razones económicas que por razones técnicas, ya que lo invertido hasta hoy -cosa que nadie ha sabido a ciencia cierta de cuánto estamos hablando dado que solo hablan de porcentajes de avance y de aproximados en gastos pero de cuantas claras NADA- no puede tirarse a la basura, según ellos, solo baste con recordar los montos iniciales del proyecto para tener una idea de lo que nos puede costar a la larga. Dicen que el metro cuadrado de Santa Lucia esta sobre los 30,000 a 40,000 pesos. ¿Eso le pagarían a los dueños de los terrenos? Alguien que debe tener esos datos es el ex secretario de gobernación Miguel Ángel Osorio, ya que si no mal recuerdo, él fue uno de los gobernadores que hizo una propuesta de construcción del aeropuerto cuando el proyecto se hizo público en el gobierno, bueno el desgobierno, de Felipe Calderón. Y dudo mucho que los precios de los terrenos tengan el mismo costo que las zonas caras del Valle de México. Pero lo que importa es meter cizaña sin importar si es cierto o no. Así que lo primero que habría que preguntarse, aparte de obligar a que se hagan públicos todos los contratos, es que declaren cuáles son: los avances, los costos actuales y futuros del mantenimiento que se requiere para que ese aeropuerto fuera tan funcional como dicen, la cantidad de personal contratado, con salarios y prestaciones, por parte de esos inversionistas y los subcontratos que tienen con empresas más pequeñas, que son en realidad las que están laborando en la obra. ESO**

**SERÍA LO PRIMERO QUE TIENEN QUE HACER PARA QUE EXISTA CLARIDAD, CLARO SI NO TIENEN NADA QUÉ ESCONDER ¿VERDAD?**

**Tercera: ¿Sabemos cuántas obras mal hechas hay en toda la República y nadie dice nada? Sabemos que hay hospitales sin terminar, carreteras que han colapsado, edificios que son elefantes blancos en todo el territorio. O sea gastos inútiles que permanecen escondidos en la podrida administración pública de estos tres sexenios. ¿De cuánto se está hablando en el NAICM? Pues según sus cálculos andamos sobre 200 mil millones de pesos. ¿Por qué no podemos pensar que esa obra puede tener una utilidad ya sea para el sector salud, la investigación o el sector educativo? Digo, bueno sería que si ya hay una obra, que se dice inmejorable, pues le buscamos uso o ¿Creen que no hay forma de usarla?**

**POR EL EFECTO QUE TENDRÍA EN NUESTRA CIUDAD, ES NECESARIO QUE NO SOLO SE VEA EL ASPECTO ECONÓMICO, AUNQUE BIEN SE SABE QUE ESTE PERVERSO GOBIERNO SI SE DESPERTABA PENSANDO COMO JODER A MÉXICO, PORQUE LOS DAÑOS A NUESTRO ENTORNO SON PERMANENTES, AUNQUE A MUCHOS LES SEA MÁS CÓMODO TENER UN AEROPUERTO CERCA A OTROS NOS PREOCUPA LA FORMA EN QUE SU COMODIDAD NOS ENCAREZCA LA VIDA, NOS DAÑE EL MEDIO AMBIENTE, NOS REDUZCA LA CALIDAD DE VIDA Y EL PROMEDIO DE SALUD SE VEA DETERIORADO. POR ESO SI QUIERO VOTAR Y DECIR ¡¡BASTA DE CORRUPTELAS E IMPOSICIONES!! HAY UN MANDATO QUE SEGUIR Y ESE ES EL DEL PUEBLO, AUNQUE A MUCHOS LES PAREZCA RIDÍCULO A OTROS NOS PARECE QUE PARA ESO VOTAMOS, POR UN CAMBIO Y LO QUEREMOS VER DESDE AHORA.**

**Hasta aquí por hoy un abrazo y hasta siempre seguimos en la lucha.**

**mml.13.09.2018.**